

BZ BERNER ZEITUNG

STRAFVOLLZUG

Abteilungen werden zusammengelegt

Das Amt für Justizvollzug reduziert die internen Schnittstellen und fördert den Informationsfluss. Deshalb werden die beiden heutigen Abteilungen Straf- und Massnahmenvollzug sowie Bewährungshilfe und alternativer Strafvollzug zusammengelegt, wie die Regierung mitteilt. Die neu geschaffene Einheit heisst Bewährungs- und Vollzugsdienste und wird ab dem 1. Mai tätig sein. Für jede verurteilte Person ist neu ein Team verantwortlich - vom Vollzugsbeginn bis zur Entlassung. *mab/pd*